



82005

# Terpen-Reiniger

kraftvoll und schonend  
Citrusreiniger auf natürlicher Basis

## Terpen Cleaner

powerful and gentle  
citrus cleaner on a natural basis

www.plus6.de

**DE** Mit CETATOP-Terpen-Reiniger werden Verunreinigungen wie Fett- und Ölreste, Verharzungen, Klebstoffreste von z.B. Klebebändern oder Aufklebern, Permanentmarker etc. möglichst effektiv, schnell und schonend entfernt. Die hervorragende Reinigungswirkung beruht auf der speziellen pH-neutralen Wirkstoffkombination von nicht brennbaren Citruschalenextrakten und Alkohol.

**Zum Entfernen von:** Verschmutzungen durch Öle, Fette und Schmierstoffe, Harzen und Teer, Gummiereste und -abrieb, Verschmutzungen durch Bleistifte, Kugelschreiber und Filzstifte sowie Klebstoffrückständen von Klebebändern und Etiketten. Auch frischer Silikonkondichtstoff und PU-Schaum lassen sich entfernen. CETATOP-Terpen-Reiniger ist pH-neutral, nicht korrodierend und dadurch auf vielen Oberflächen wie z.B. Metallen, Kunststoffen (z.B. ABS, PVC, PA, PE, PPI)\*, Glas, Keramik sowie lackierten und beschichteten Oberflächen\* anwendbar. Zur Reinigung von Maschinen und Anlagen, Feinmechanik sowie Präzisionsmechanismen in der Industrie und im Handwerk geeignet. Kann ebenso in der Kunststoffindustrie, im Fensterbau, in öffentlichen Einrichtungen und Verkehrsmitteln, in Schulen, Busunternehmen, Bauunternehmen usw. verwendet werden.

**Anwendung:** CETATOP-Terpen-Reiniger in einem Abstand von ca. 30 cm auf die zu reinigenden Oberflächen sprühen, einwirken lassen und mit einem sauberen, fusselfreien Tuch abwischen. Bei groben Verschmutzungen ist eine längere Einwirkzeit erforderlich. Evtl. Vorgang wiederholen. Nicht für die Vorbehandlung von zu verklebenden Teilen geeignet!

\*Die Materialverträglichkeit sollte vorher zur Sicherheit an einer verdeckten Stelle überprüft werden.

**GB** CETATOP-Terpen Cleaner is an effective, quick and gentle product for the removal of soillings such as grease and oil residues, resins, residues of adhesive tapes or stickers, permanent markers, etc. The excellent cleaning effect results from the special pH neutral active substance combination of non-flammable citrus peel extracts and alcohol.

**Removes:** Soillings by oils, greases and lubricants, Resins and tar, Rubber residues and abrasion • Soillings by pencils, pens and markers, Residues of adhesive tapes and labels.

Fresh silicone sealant and polyurethane foam can also be removed. Terpen Cleaner is pH neutral, non-corrosive and can be used on many surfaces such as metals, plastics (e.g. ABS, PVC, PA, PE, PPI)\*, glass, ceramics and on painted and coated surfaces.\* For cleaning of machinery and equipment, precision engineering and precision mechanisms in industry and trade. Can be used for example in the plastics industry, in window construction, in public institutions and means of transport, in schools, bus companies, construction companies, etc.

**Application:** Apply CETATOP-Terpen Cleaner from a distance of about 30 cm onto the surface to be cleaned, allow to react and wipe off with a clean, lint-free cloth. Heavy soillings may require more time for the product to react. If necessary repeat the process. Not suitable for the preparation of parts to be bonded! \*Material compatibility should be checked beforehand for safety on a hidden area.

Enthält: [R]-(+)-Limonen.

Extrem entzündbares Aerosol. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Kann allergische Hautreaktionen verursachen. Verursacht schwere Augenreizung. Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. Giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung.

Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Nicht durchstrichen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. Einatmen von Aerosol vermeiden. Nur im Freien oder in gut belüfteten Räumen verwenden. Kontaminierte Arbeitskleidung nicht außerhalb des Arbeitsplatzes tragen. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Schutzhandschuhe/Augenschutz tragen. BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT: Mit viel Wasser/Seife waschen. BEI EINATMEN: Die Person an die frische Luft bringen und für ungehinderte Atmung sorgen. BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. Bei Hautreizung oder -ausschlag: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. Vor Sonnenbestrahlung schützen und nicht Temperaturen von mehr als +50°C aussetzen. Inhalt/Behälter Problemfallentsorgung zuführen. 15 % und darüber, jedoch weniger als 30 % Duftstoffe. Nur für den gewerblichen Gebrauch.

Contains: [R]-(+)-Limonene. Extremely flammable aerosol. Pressurised container: May burst if heated. May cause an allergic skin reaction. Causes serious eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. Toxic to aquatic life with long lasting effects. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Avoid release to the environment. Wear protective gloves/eye protection. IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. IF skin irritation or rash occurs: Get medical advice/attention. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. Protect from sunlight. Do no expose to temperatures exceeding +50°C/+122°F. Dispose of contents/container to hazardous or special waste collection point. 15 % or over but less than 30 % scents. For industrial use only.



Gefahr  
Danger



400 ml **520** 3e Made in EU



plus6 Werkzeuge GmbH & Co.KG  
Gewerbepark 9 · 06917 Jessen  
Tel. +49 3877 - 9574760  
info@plus6.de · www.plus6.de

